





## COMISIÓN REGIONAL DE DISCIPLINA DE LA ARAUCANÍA ASOCIACIONES DE RODEO CHILENO CAUTÍN, MALLECO Y RÍO CAUTÍN DECLARACIÓN

En Temuco, a miércoles 05 de febrero de 2020, en causa **Rol** N° **05-2020**, comparece el Sr. MANUEL DARÍO QUINTANILLA ESPINOZA, Cédula de Identidad N° 13.595.938-3, socio del Club Gorbea, quien declara en calidad de TESTIGO lo que a continuación se transcribe:

"Lo que dice el Informe del Delegado es verdad, lo que se refleja en el video.

Personalmente escuché que lo más grave se lo gritaron a mi compañero Leonardo Alvarado, cuando fue a entregar el casco a su polola y lo felicitó, ahí escuché que don Fernando Middleton le gritó a mi compañero 'no saludes a ese chancho culiao'.

Entiendo que la pica con nosotros era que no le dimos la pasada a Michelle Recart, ya que efectivamente mis caballos con el segundo lugar completaban, pero mi compañero necesitaba el primero para asignarse la collera.

A su pregunta, nunca nos dijeron algo sobre dar la pasada.

A su pregunta, empezaron a gritar cuando estábamos a la puerta de correr el cuarto toro, alcancé a escuchar cuando iba entrando al apiñadero a don Fernando Middleton que me gritó 'Quintanilla, da la pasada'.

A su pregunta, durante la carrera, no escuché nada.

A su pregunta, después de finalizada la carrera, lo más grave que escuché fue cuando don Fernando Middleton le gritó a Leonardo Alvarado 'no saludes a ese chancho culiao'.

A su pregunta, de don Manuel Recart no escuché nada hacia mí, pero sí nos gritaban que diéramos la pasada.

Luego, mientras se desempataba el tercer lugar de la final, me acerqué a Michelle Recart y le pregunté por qué tantos insultos hacia nosotros, respondiéndome que no me preocupara, que eso se iba a aclarar después, que ella hablaría con ellos y que no les contestara nada. Yo no les contesté nada en ningún momento, no respondí nada.

A su pregunta, todos los corredores que estaban en la medialuna durante el cuarto toro escucharon los insultos y se acercaron a decirnos que no hiciéramos caso, que no nos calentáramos la cabeza. Ahí le dije a don Pablo Aguirre que no iba a hacer ninguna denuncia para no echarme a los viejos encima.

A su pregunta, luego del rodeo, tuvimos reunión del Club Gorbea el jueves recién pasado y no hubo ninguno disculpa, ni siquiera me saludaron.

Finalmente, no busco un castigo hacia ellos sino una disculpa pública hacia nosotros y por respeto a mi familia y a mis hijos que presenciaron la situación."

Sin más que agregar, previamente leída y ratificada en todas sus partes, suscribe la presente declaración:

MANUEL DARÍO QUINTANILLA ESPINOZA, Cédula de Identidad N° 13.595.938-3.